

Hay que reestructurar las comisiones de regulación de los servicios públicos

Febrero 20, 2023



Diego Otero

Ingeniero eléctrico de la Universidad de los Andes y PhD en Economía de la University of Pennsylvania. Presidente de la Asociación Colombiana de Economía Crítica (ACECRI) y miembro de la junta directiva de la Academia de Ciencias Económicas (ACCE).

No hay la menor duda de que hay un aumento excesivo en los precios de los energéticos y de los servicios públicos en general y que hay que controlarlos. Por ejemplo, las tarifas de la energía eléctrica aumentaron en 2022 en cerca de 22% en el interior y 35% en la costa atlántica.

Pero también ha habido fuertes aumentos en los precios del gas natural y el GLP que monopoliza **Ecopetrol**, que casi nunca se mencionan y que afectan al consumidor final y a la generación térmica.

Le puede interesar: [Pensiones de colombianos en 15 países cambiaron: ahora podrán sumar el tiempo trabajado en Colombia y el exterior](#)

Igualmente, desde octubre de 2022 se vienen aumentando los precios de las gasolineras en casi 200 a 300 pesos mensuales por galón. Esto significaría un incremento de por lo menos 2.400 pesos en 2023, cerca de 23% de aumento en relación con 2022, un porcentaje bastante alto.

Para más Noticias como esta síguenos en: [Twitter](#) – [Facebook](#) – [Instagram](#) – [Youtube](#)

El presidente Gustavo Petro decidió intervenir a las comisiones de regulación

Mantente  Actualizado 
Síguenos en **Google Noticias**

VEA TAMBIÉN



Lunes de ciencia

Al fondo está el Monte Rainier, uno de los volcanes más peligrosos del mundo. Pertenece a la categoría de los estratovolcanes, la misma a la que pertenecía el Krakatoa, en Indonesia, y el Vesubio, en Italia, cuya erupción sepultó a Pompeya y mató a Plinio El Viejo. Inauguramos los #LunesDeCiencia.

OTRAS SECCIONES

EMPLEO

Viviendas de interés social: así cambiarían sus precios con nuevo Plan Nacional de Desarrollo

INTERNACIONAL

Los bebés, víctimas de la alta inflación en Inglaterra

CAMPO

Construcción de base militar en Gorgona fue suspendida temporalmente

CAMPO

Exportaciones de carne colombiana a China están cada

 COLUMNISTAS



Otro Plan de Subdesarrollo

Colombia lleva numerosos gobiernos aprobando planes de desarrollo que dicen tener como objetivo aumentar la riqueza que crea el país, cantidad de la que depende su...

Plásticos de un solo uso: una verdad mucho más que incómoda

Un brindis por la doble hélice

Confusiones, contradicciones y evidencia científica

Trata de personas en Colombia: entre el pánico moral y la ignorancia

 COLOMBIA



Los bebés, víctimas de la alta inflación en Inglaterra



Los reparos a la elección del gerente de la Federación Nacional de Cafeteros



TLC con Estados Unidos: Fedearroz dice que sería positivo renegociarlo



Otro Plan de Subdesarrollo